

Milagros de la pintura boliviana

CÉSAR JORDÁN



César Jordán. Pintor y litógrafo. Reside en París. Calificado artista cinético, ha expandido su creación plástica a los montajes y estructuras luminosas que complementan su labor de cinelista consecuente y responsable. La obtención de numerosos premios en esta especialidad, han consagrado justiciaramente su obra. Su pintura cinética, es la armoniosa combinación de color y formas geométricas, injertadas de elementos extrapictóricos, que conforman una unidad de dinámica euritmia. La concepción pictórica de sus cinéticos, está influida por la corriente de Malavitch y Mondrián, antecedentes inexcusables que no amenguan su originalidad. Influencia y no servidumbre, que justifica la esencia de acumulación y perfectibilidad de las manifestaciones de la cultura.

Armando Sorlano Badani



"Sin Título"



"Situación"



Situation D-1